



► LIGA 2

## Ujian Konsistensi Laskar Mataram

JOGJA—PSIM Jogja bakal bertemu Nusantara United FC di Stadion Kebogiro, Boyolali pada Sabtu (13/10). Laga ini menjadi ujian bagi konsistensi Laskar Mataram di laga tandang yang sebelumnya selalu menuai hasil positif sebagai tim tamu.

Hariono dan kolega yang tengah dalam tren positif setelah dua laga tandang sebelumnya berhasil mengantongi kemenangan akan diuji dengan tim Macan Dahan Borneo, julukan Nusantara FC. Keduanya akan bersaing mengamankan posisi di klasemen sementara menjelang berakhirnya putaran

pertama Liga 2 2023.

Melawat ke Boyolali, Jawa Tengah, dengan kepercayaan diri tinggi, skuad PSIM Jogja yang diboyong pada laga nanti juga berisi sejumlah nama yang sebelumnya mengalami cedera. Total ada 26 pemain termasuk dua gelandang mereka yang telah pulih dan siap diturunkan sejak menit pertama yakni Yudha Alkanza dan Andreas Esswein.

Pelatih Kepala PSIM Jogja Kas Hartadi berharap pemain menampilkan permainan terbaiknya di laga nanti. Ia menargetkan Laskar Mataram bisa pulang dengan poin penuh

dan mengamankan tiga poin terakhir laga tandang di putaran pertama ini. "Kami harap pemain bisa memberikan yang terbaik di laga nanti. Kemudian kita bisa dapat tiga poin," katanya, Jumat (13/10).

Kas mengatakan anak asuhnya punya waktu yang cukup banyak sejak laga terakhir dimainkan. Total ada dua pekan persiapan yang dijalani, sehingga pemain disebutnya sudah benar-benar siap menghadapi Nusantara FC. Kas menyebut, sejumlah skema sudah disiapkan di laga nanti meliputi sektor

pertahanan, sisi menyerang dan transisi bermain. "Soal lini pertahanan sudah kita siapkan. Bagaimana pemain bisa *defense* [pertahanan], transisi, dan juga *attacking* [serangan] semua sudah kita siapkan," katanya.

Macan Dahan Borneo pun diprediksi akan bermain total di laga nanti. Berstatus sebagai tuan rumah, tim yang dikomandoi oleh Rasiman itu pasti bertekad meraih kemenangan. Apalagi di laga sebelumnya kontra Malut United mereka harus menelan kekalahan. Praktis dari dua laga kandang, mereka hanya menang

satu kali saat menghadapi PSKC Cimahi.

Penyerang asing andalan mereka yakni Matheus Vieira da Silva akan tetap jadi tumpuan Nusantara FC di laga nanti. Pemain asal Brasil itu total sudah mencatatkan empat gol dari lima laga yang dijalannya. Lini belakang Laskar Mataram wajib mewaspadai bomber Nusantara FC itu selain skema permainan mereka yang mengandalkan operan-operan pendek. (Yosef Leon)



### NUSANTARA UNITED FC VS PSIM JOGJA Perkiraan Susunan Pemain



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005